

Leichtathleten freuen sich auf die neue Stabhochsprung-Anlage auf Rosenhöhe

LG Offenbach sieht „enge finanzielle Spielräume“ / Jürgen Wigidal als Vorsitzender wiedergewählt

Offenbach (op) ■ Als Vorsitzender der Leichtathletik-Gemeinschaft Offenbach wurde Jürgen Wigidal wiedergewählt. Während es sportlich in der LGO gut läuft, gibt es wirtschaftliche Sorgen. „Die finanziellen Bewegungsräume sind sehr eng“, sagte Wigidal während der Jahresversammlung. Er bemängelte unter anderem eine fehlende Unterstützung durch der Stadt. Er lobte aber auch anstehende Investitionen. Zur Sommersaison wird im Sportzentrum

Rosenhöhe die Anlage für den Stabhochsprung erneuert und ein Sicherheitsnetz für die Diskuswerfer errichtet.

Fünf Vereine haben die LGO gegründet, bündeln dort ihre besten und talentiertesten Athleten: SG Rosenhöhe, TG Offenbach, TV Offenbach, TGS Bieber und TV Bieber. Der sportliche Bericht durch Irene Mrosinsky hob insbesondere die Talente hervor - unter anderem Davis und Isabel Francos-Hohmann (C- und B-Schüler) oder Philipp

Bräuner, der es ins hessische Spitzenfeld über 1000 Meter (Bestzeit - 2:58 Minuten) gepackt hat. In technischen Disziplinen (Speer, Diskus, Kugel, Hochsprung, Hürdensprint) sind Alex Mrosinsky, Kreshnik Azizi, Annika Schmaus, Michelle Rist und Nicole Niewiesk im hessischen Vorderfeld zu finden.

Im B-Jugendbereich gab es ansprechende Sprintleistungen durch Julia Haller und Jana Schönle sowie im Hochsprung und Kugelstoßen von

Kushtrim Azizi. Die LGO strebt an, den Schüler-A- und Jugendbereich bis 2009 weiter zu stärken. Nachgedacht wird über eine Kooperation mit Offenbacher Schulen.

Der Aktiven-Bereich ist derzeit eher ein Senioren-Classement ab 30 Jahre. Immerhin mit dem Hessentitel im Fünfkampf M30 für Kristoffer Uhlisch und bei den Ausdauerläufern mit vielen Leistungen an der hessischen Spitze.

Die kommenden Aktivitäten: Am Sonntag, 9. März,

starten die Kreis- und Regional-Cross- und Waldlaufmeisterschaften auf der Rosenhöhe. Der griechische Kulturkreis Kinisis will im Olympia-Jahr wieder mit einer „Kleinen Olympiade“ auf der Rosenhöhe die antike Bewegung würdigen - unter anderem mit einem Diskus-Werfen.

Zum LGO-Vorstand gehören: Kristoffer Uhlisch (2. Vorsitzender), Josef Sieverding (Kasse), Irene Mrosinsky (Sportwartin), Ulrich Amborn (Laufkoordinator).